

## Rüstautosegnung der Freiwilligen Feuerwehr Söding

Kürzlich fand die Segnung eines neuen Rüstwagens mit Anhänger statt, der von der Wehr unter Kommando des bewährten Kommandanten Hauptbrandinspektor Felix Klug zur Erhöhung der Ausrüstung und Schlagkraft angeschafft werden konnte.

Eingeleitet wurde die Feier mit einem Platzkonzert der Mooskirchner Jugendkapelle am Festplatz beim Feuerwehr-Festsaal in Söding. Dann begrüßte Feuerwehrkamerad und Bürgermeister von Söding, Ökonomierat Fridolin Rolke, die zahlreichen Festgäste und insbesondere den bekannten Prediger Religionsprofessor Fuchs als Vertreter des verhandelten Pfarrherrn von Mooskirchen, geistl. Rat Peter Schinnerl, die Rüstautopatinnen Anna Rolke, Anna Klug, Augustine Thieß, Maria Wittmann, Maria Hartl, Anna Legenstein, Friederike Rodsvadovsky, Agnes Lackner, Elfriede Hochstrasser, Ingeborg Klosius, Paula Ulrych, Justine Arnusch, Maria Töschner, Trude Schlagin, Frieda Schützenhofer, Katharina Schirgi, Herta Pietsch, Anna Fromm, Barbara Schneebauer, Maria Hinterleitner, Maria Matzer, Elisabeth Anderhuber, Maria Ribitsch, Maria Schützenhofer, Ottilie Lackner, Maria Hösele, Theresia Schmölzer, Gisela Habersack, Elsa Schober, Juli Spechtler, Justine Eibinger, Wetti Senhäutl, Friederike Koscheck, Maria Scherzer, Erna Vodovnik, Edeltraute Otter, Maria Schober, Maria Feiertag und Kreszentia Kolb, die vielen Feuerwehrkameraden aus nah und fern und die Mooskirchner Jugendkapelle.

Professor Fuchs hielt eine sinnvolle Ansprache, hob besonders lobend die viele Mühe und Plage der Feuerwehrmänner zum Wohle der Mitmenschen hervor und nahm die Segnung des neuen Einsatzfahrzeuges vor.

HBI Felix Klug dankte mit herzlichen Worten Herrn Prof. Fuchs für seine Ausführungen und für die Fahrzeugsegnung, den Patinnen und Spendern, sowie dem Gemeinderat von Söding mit Bürgermeister Ökonomierat Rolke für die zuteilgewordene Unterstützung und allen Festteilnehmern für ihr Erscheinen. Anschließend erfolgte die Übergabe von Urkunden an die zu Ehrenmitgliedern ernannten Feuerwehrkameraden, und zwar an: Oberbrandinspektor Johann Roth, Oberbrandmeister Konrad Stiegler, Brandmeister Franz Otter sen., Franz Sänger, Anton Klug, Anton Blumegger, Johann Niggas, Matthias Schlögl und Oberlöschmeister Franz Suppen.

Eine von der Mooskirchner Jugendkapelle musikalisch umrahmte Festtafel im Feuerwehr-Festsaal beendete die offizielle Feier und leitete zur allgemeinen Tanzunterhaltung über, wobei wie schon oft jung und alt auf ihre Rechnung kamen, vertraute Weisen das Tanzbein schwingen ließen, Musik und vorzügliche Getränke und Speisen gewohnte Frohstimmung hervorriefen. Nicht unerwähnt soll bleiben, daß unser sich „jung fühlender“ Feuerwehrkamerad Bürgermeister Ökonomierat Rolke am Tanzboden wohl kaum zu über treffen war. Als die Stunde des Aufbruches herangekommen war und der Schlußmarsch erklang, wollten viele nicht glauben, daß dieses abermals schöne und gut besuchte Fest sein Ende gefunden hat.

Auch auf diesem Wege sei nochmals allen Patinnen, Spendern und Gönnern herzlichst gedankt.

Josef Wittmann